

Motivationsfahrt der 9a

Unsere Klasse hat sich am 18.09.2024 um 5:45 am Ditzinger Bahnhof getroffen. Für uns alle war das sehr früh, aber, wie wir noch erfahren sollten, hat sich es gelohnt. Angekommen am Stuttgarter Hauptbahnhof wurden wir alle ein bisschen motivierter. Die Bahnfahrt von Stuttgart nach Oberstdorf dauerte ca. 3,5 verschlafene Stunden. Und schon waren wir in Oberstdorf. Jetzt war es an der Zeit zu wandern. Erstmals sind wir durch die wunderschöne kleine Stadt Oberstdorf gelaufen. Der Anfang zum Waldstück war noch entspannt, aber bald kam der erste lange Anstieg und wir dachten, dass der Weg sehr steil war, aber wie sich noch herausstellen sollte, gab es deutlich steilere. Die Motivation stieg immer mehr an, alle waren jetzt wach und bereit für die Wanderung. Endlich war der asphaltierte Weg vorbei und dann kam der schöne aber anstrengende Wanderpfad. Der Wald war sehr schön, es gab beeindruckende Wasserfälle und die Geräuschkulisse war überragend. Als Zwischenstopp für die große Pause haben wir an der Seealpe gegessen und gevespert. Schon kurze Zeit nach dem Wiederaufbruch von unserer Mittagspause konnten wir sehen, dass sich auf unserem Weg Schnee befand.



Als Abkühlung haben wir uns mit Schneebällen abgeworfen. Jeder hatte Spaß, aber der Weg wurde immer steiler und schwerer. Die Aussicht war sehr schön. Nach insgesamt über 5 sehr anstrengenden Stunden war die

Edmund Probst Hütte endlich in Sicht. Die Angestellten der Edmund Probst Hütte haben uns sehr liebevoll empfangen. Die Betten waren sehr schön gemacht. Das Wichtigste war jetzt erst mal duschen zu gehen und im Anschluss gab es endlich Abendessen.



Alle waren sehr erschöpft von der Wanderung, trotzdem hatten wir alle Spaß und haben nach dem Essen noch zusammen Spiele gespielt. Bevor wir alle ins Bett gingen, haben wir noch den schönen Sonnenuntergang genossen. Am nächsten Morgen sind wir aufgestanden und haben ein sehr leckeres Frühstück bekommen. Dann kam der Abstieg. Nach Hause sind wir wieder mit dem Zug gefahren. Der Klassenausflug hat uns sehr gefallen. Auch wenn es anstrengend war, sind wir trotzdem froh diese Erfahrung gemacht zu haben.

Lena Knittel, 9a